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Assemblea Generale degli Iscritti all’Albo 

Addì  04 marzo 2021, ad ore 15.00 è convocata l’Assemblea degli Iscritti all’Albo in modalità 

da remoto attraverso la piattaforma GO-To Webinair per discutere e deliberare sul seguente 

O.d.G.: 

1. Presentazione del progetto di ristrutturazione del Coa di Ferrara; 

2. Verifica continuità professionale; 

3. Varie ed eventuali. 

° ° ° 

Sono presenti presso la sala consiliare il Presidente dell’Ordine degli Avvocati Eugenio Gallerani, il 

Segretario avv. Laura Iannotta e i Consiglieri Laura Melotti, Simone Bianchi, Fabio Monaldi, 

Lorenzo Bramante. 

Sono presenti da remoto i consiglieri avv.  Francesco Andriulli,  Luca Canella, Gloria Cuoghi, 

Elisabetta Marchetti e Eleonora Molinari. 

E’ altresì presente da remoto l’architetto Paolo Arveda. 

Sono presenti da remoto alle ore 15.20  gli avvocati: 

1. Aleotti Maria Cristina 

2. Bagni Martino 

3. Balboni Claudia 

4. Baldisserotto Filippo 

5. Beccati Stefania 

6. Bernabei Guglielmo 

7. Bicocchi Paolo 

8. Boccafogli Giovanna 

9. Borgia Daniele 

10. Borsatti Eva 

11. Bova Alberto 

12. Bruni Chiara 

13. Bruno Sara 

14. Bulgarelli Andrea 

15. Busatti Stefano 

16. Caleffi Laura 

17. Caligiuri Giuseppe 

18. Cavallari Pierpaola 

19. Ceraldi Laura 

20. Colombari Barbara 

21. Conti Alberto 

22. Costantino Irene 
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23. Curti Marika 

24. D’Anneo Federico 

25. De Gaetanis Elena 

26. De Nunzio Marco 

27. De Paoli Antonia 

28. Domeneghetti Ippolita 

29. Farinella Rita 

30. Felisati Sandro 

31. Ferrari Andrea 

32. Filippone Gianluca 

33. Fioravanti Ilenia 

34. Firrito Fabrizio 

35. Forlani Giacomo 

36. Fortini Letizia 

37. Fortini Rossella 

38. Frassinetti Sandra 

39. Frignani Sauro 

40. Galante Angela 

41. Gambato Anna 

42. Gamberoni Alessandro 

43. Ghidini Rita 

44. Gioacchin Giulia 

45. Gionchetti Marina 

46. Giovinazzo Maria 

47. Gnani Federica 

48. Gollini Barbara  

49. Govoni Maria Letizia 

50. Grandi Barbara 

51. Greco Federica 

52. Grillo Filippo 

53. Hartmann Elena 

54. Lemmi Laura 

55. Lepore Barbara 

56. Linguerri Marco 

57. Lodi Matteo 

58. Lombardelli Cristiana 

59. Longobucco Pasquale 

60. Lovato Rita 

61. Maestri Paola 

62. Maffeo Valentina 

63. Maisto Emiliano 

64. Malservigi Federica 

65. Manservigi Luca 

66. Marcello Carmelo 

67. Marcello Filippo 

68. Marogna Karen 

69. Mercurio Giovanna 

70. Micai Patrizia 
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71. Misiani Alessandro 

72. Mondin Denise 

73. Natati Angela 

74. Neri Francesca 

75. Onorati Giuliano 

76. Orlandini Federico 

77. Palma Alessandra 

78. Pancaldi Matteo 

79. Papotti Carlo Alberto 

80. Pavasini Anna 

81. Pelà Claudia 

82. Piffanelli Elisa 

83. Pili Maria Giulia 

84. Proto Matteo 

85. Reali Rita 

86. Remondi Giampaolo 

87. Romani Mattia 

88. Rosa Costanza 

89. Rossi Gisella 

90. Rossini Anna 

91. Scafidi Stefano 

92. Scafidi Paola 

93. Sgroi Emanuela 

94. Smanio Stefania 

95. Soriani Elisabetta 

96. Tonozzi Stefano 

97. Tornello Andrea 

98. Toschi Susanna 

99. Turazzi Enrico 

100. Vaccari Lucrezia 

101. Zanetti Antonella 

102. Zanforlini David 

103. Zecchi Francesca 

104. Zucchi Arianna 

Si collegano da remoto alle: 

1. Ore 15.21 Rutolo Alessandro 

2. Ore 15.22 Ruvioli Francesco 

3. Ore 15.25 Salvatore Antonio 

4. Ore 15.30 Sabbatani Filippo 

5. Ore 15.30 Roveri Luigi 

6. Ore 15.31 Guerzoni Monica 

7. Ore 15.34 Bertelli Marina 

8. Ore 15.48 Nicolussi Luca 

9. Ore 15.52 Checchi Sara 

10. Ore 15.55 Maggiolini Simona 

11. Ore 15.55 Carrino Chiara 

12. Ore 15.59 Veronesi Alessandro 
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13. Ore 16.10 Bergonzoni Veronica 

14. Ore 16.13 Totaro Simona Pasqua 

15. Ore 16.14 Belmonte Lucia 

16. Ore 16.15 Callegari Roberta 

17. Ore 16.36 Giubelli Piero 

18. Ore 16.44 Segala Enrico 

19. Ore 17.16 Ravenna Michele 

20. Ore 17.20 Vescovi Marcello 

21. Ore 17.22 Pastorelli Zobeide 

 

Prende la parola il Presidente sottolineando che l’Assemblea è stata indetta principalmente per 

illustrate e valutare il progetto di massima per i lavori di ristrutturazione della sede dell’Ordine; il 

secondo argomento dell’o.d.g. riguarda la verifica della continuità professionale così come prevista 

dalla legge professionale; a tale proposito viene anticipato che, per i motivi che verranno illustrati 

in seguito, il Consiglio ha deciso al momento di non procedere con la verifica mancando il decreto 

attuativo. 

Il Presidente procede quindi all’illustrazione della proposta di esecuzione dei lavori di 

ristrutturazione. Tali lavori riguarderanno principalmente le stanze al I° piano, ad oggi in gran parte 

inutilizzate. Il progetto consiste nella predisposizione di tali  stanze in modo da poter essere 

utilizzate da tutti gli avvocati come sale riunioni e comunque luoghi di ritrovo per avvocati o 

avvocati e colleghi. L’ambiente più grande, inoltre, verrebbe attrezzato in modo da poter essere 

utilizzato come sale conferenze, anche a beneficio delle Associazioni che potrebbero così riunirsi 

presso la sede del proprio Ordine e tenere anche eventi e conferenze. 

Alla fine di questo primo punto verrà chiesto ai partecipanti il parere con votazione in merito. 

Quanto alle risorse economiche per la realizzazione dei lavori, il Presidente precisa che in sede di 

approvazione bilancio era già stata stanziata una somma per tali lavori illustrati nell’assemblea del 

23 luglio 2020.  

Successivamente Cassa Forense in base al progetto inviato da questo Ordine sui lavori migliorativi 

progettati, ha deliberato e già stanziato euro 17.700,00: legge quindi la mail inviata a Cassa 

Forense con l’illustrazione dei lavori da effettuare a piano terra, piano primo e secondo. 

Le sale potranno essere utilizzate sia da singoli avvocati che dalle associazioni forensi. 

A questo punto prende la parola l’architetto Paolo Arveda che illustra il progetto di massima 

ideato avendo presenti i requisiti e gli aspetti igienico – sanitari; sottolinea come vi siano ambienti 

sottoutilizzati e procede illustrando la piantina dei lavori con i vari elementi. Verranno realizzate 
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pareti di cartongesso e pareti con materiale isolante, senza interventi strutturali e con esecuzione 

in tempi rapidi. 

Tutta l’impiantistica è prevista nel sottotetto quindi nel secondo piano vi sarà solo qualche piccolo 

intervento soprattutto sugli arredi: l’impianto produrrà aria primaria con impianto che funziona sia 

per condizionamento estivo che invernale. Per questo è stato pensato un vero impianto 

geotermico che renderà l’edificio di classe A3. 

Vengono poi illustrati i render di come potrebbe essere il risultato finale dei lavori. 

Il Presidente ringrazia l’architetto ed invita i partecipanti a fare domande, a voce o in chat. 

Alle domande degli iscritti che riguardano sia aspetti tecnici che aspetti relativi ai costi 

dell’esecuzione delle opere, a seconda delle competenze; il Presidente e l’architetto Arveda 

chiariscono ai presenti le diverse questioni oggetto di domande: in particolare viene chiarito che 

sarà preso in considerazione ogni aspetto relativo alla normativa per l’accessibilità ai locali ed alla 

sicurezza, che le spese dei lavori dovranno solo in parte essere sostenute dal nostro Ordine, in 

quanto  è stato richiesto un contributo al Comune per i lavori relativi agli impianti (dal momento 

che il fabbricato è di proprietà comunale) e che sono già stati concessi finanziamenti da parte di 

Cassa Forense proprio per l’esecuzione delle opere idonee ad una migliore fruizione dei locali da 

parte di tutti gli avvocati. 

Il Presidente ringrazia per la partecipazione i colleghi intervenuti e viene sottoposto agli iscritti 

quesito per conoscere se sono favorevoli al progetto oggi presentato.  

I Consiglieri presenti presso la sede dell’Ordine esprimono il loro parere a voce: consigliere 

Bramante favorevole; Fabio Monaldi favorevole; Melotti Laura favorevole; Simone Bianchi 

favorevole; Laura Iannotta favorevole; il Presidente favorevole. 

Si assentano prima della votazione: 

1. Ore 15.41 Gnani Federica 

2. Ore 16.16 Tonozzi Stefano 

3. Ore 16.19 Bertelli Marina 

4. Ore 16.26 Fortini Letizia 

5. Ore 16.28 Galante Angela 

6. Ore 16.31 Roveri Luigi 

7. Ore 16.31 Salvatore Antonio 

8. Ore 16.42 Busatti Stefano  

9. Ore 16.42 Scafidi Paola 

10. Ore 16.46 Caligiuri Giuseppe 
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11. Ore 16.47 Caleffi Laura 

12. Ore 16.47 Pelà Claudia 

13. Ore 17.02 Scafidi Stefano 

14. Ore 17.03 Bernabei Guglielmo 

15. Ore 17.04 Farinella Rita 

16. Ore 17.10 Giubelli Piero 

17. Ore 17.13 Hartmann Elena 

18. Ore 17.19 Belmonte Lucia 

Si procede alla votazione alle ore 17.15 e fino alle 17.20. 

Votanti favorevoli 

1. Aleotti Maria Cristina 

2. Andriulli Francesco 

3. Bagni Martino 

4. Balboni Claudia 

5. Baldisserotto Filippo 

6. Bicocchi Paolo 

7. Boccafogli Giovanna 

8. Borgia Daniele 

9. Borsatti Eva 

10. Bova Alberto 

11. Bruni Chiara 

12. Bruno Sara 

13. Callegari Roberta 

14. Canella Luca 

15. Carrino Chiara 

16. Cavallari Pierpaola 

17. Ceraldi Laura 

18. Checchi sara 

19. Conti Alberto 

20. Costantino Irene 

21. Cuoghi Gloria 

22. Curti Marika 

23. D’Anneo Federico 

24. De Gaetanis Elena 

25. De Nunzio Marco 

26. De Paoli Antonia 

27. Domeneghetti Ippolita 

28. Felisati Sandro 

29. Ferrari Andrea 

30. Filippone Gianluca 

31. Fioravanti Ilenia 

32. Firrito Fabrizio 

33. Forlani Giacomo 

34. Fortini Rossella 
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35. Frignani Sauro 

36. Gambato Anna 

37. Gamberoni Alessandro 

38. Ghidini Rita 

39. Gioacchin Giulia 

40. Gionchetti Marina 

41. Giovinazzo Maria 

42. Gollini Barbara 

43. Govoni Maria Letizia 

44. Grillo Filippo 

45. Guerzoni Monica 

46. Lepore Barbara 

47. Lodi Matteo 

48. Lombardelli Cristiana 

49. Longobucco Pasquale 

50. Lovato Rita 

51. Maestri Paola 

52. Maffeo Valentina 

53. Maggiolini Simona 

54. Maisto Emiliano 

55. Malservigi Federica 

56. Marcello Carmelo 

57. Marcello Filippo 

58. Marchetti Elisabetta 

59. Melotti Laura 

60. Micai Patrizia 

61. Molinari Eleonora 

62. Mondin Denise 

63. Natati Angela 

64. Neri Francesca 

65. Nicolussi Luca 

66. Onorati Giuliano 

67. Orlandini Federico 

68. Palma Alessandra 

69. Pancaldi Matteo 

70. Papotti Carlo Alberto 

71. Pavasini Anna 

72. Piffanelli Elisa 

73. Pili Maria Giulia 

74. Proto Matteo 

75. Ravenna Michele 

76. Reali Rita 

77. Remondi Giampaolo 

78. Romani Mattia 

79. Rosa Costanza 

80. Rossi Gisella 

81. Rossini Anna 

82. Ruvioli Francesco 



 
Ordine degli Avvocati di Ferrara 

 

8 

 

83. Sabbatani Filippo 

84. Segala Enrico 

85. Sgroi Emanuela 

86. Smanio Stefania 

87. Soriani Elisabetta 

88. Tornello Andrea 

89. Totaro Simona Pasqua 

90. Turazzi Enrico 

91. Veronesi Alessandro 

92. Vescovi Marcello 

93. Zanetti Antonella 

94. Zanforlini David 

95. Zecchi Francesca 

96. Zucchi Arianna 

Astenuti 

1. Beccati Stefania 

2. Bulgarelli Andrea 

3. Greco Federica 

4. Lemmi Laura 

5. Manservigi Luca 

6. Marogna Karen 

7. Misiani Alessandro 

8. Rutolo Lorenzo 

9. Toschi Susanna 

10. Vaccari Lucrezia 

L’Assemblea approva con n. 102 voti favorevoli, n. 10 astenuti e zero voti contrari, il progetto 

relativo ai lavori presso la sede del Consiglio, così come presentato oggi dal Consiglio. 

Secondo punto dell’o.d.g. : verifica della continuità professionale. 

Il Presidente si riporta alla normativa esistente e al parere richiesto al C.N.F. sull’obbligo della 

continuità professionale;  dal momento che non è stato emanato ancora il decreto attuativo della 

normativa in vigore per cui non risulta possibile la verifica delle autocertificazioni da parte dei Coa; 

è in corso peraltro una verifica da parte degli Organi della Unione europea in relazione al requisito 

della necessità di dimostrare di avere trattato almeno cinque affari ognuno. L’orientamento al 

momento è quello di sospendere ogni verifica – ivi compresa la richiesta dell’autocertificazione da 

parte del Consiglio, in attesa dei chiarimenti indicati. 

Infatti, il Consiglio ha deliberato nella seduta del 16 febbraio  2021 di non procedere allo stato alla 

verifica dei propri iscritti, rinviando ogni decisione successivamente all’emanazione del decreto del 

Ministero della Giustizia. 

Varie ed eventuali 
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Domanda relativa alle modalità di svolgimento dell’esame per l’iscrizione all’albo degli avvocati. Il 

Presidente riferisce che è in corso un’interlocuzione tra Ministero e C.N.F. Al momento sembra 

prevalere l’ipotesi di esame orale “rafforzato”. 

Domanda relativa ai problemi con la Procura con procedimento penale telematico che presenta 

diverse problematiche;  il Presidente dà la parola al Consigliere Simone Bianchi che informa come 

il portale della Procura non funzioni adeguatamente e su come si stia cercando di risolvere la 

situazione nel minor tempo possibile – nel frattempo è allo studio come poter effettuare depositi 

tramite portale e pure con pec, oltre che in cartaceo, secondo un sistema di doppio binario. 

A seguito di specifica domanda il Presidente comunica che si provvederà alla verifica della 

situazione relativa alle tabelle concordate per la liquidazione dei compensi in materia di sfratto e 

procedure esecutive ormai datate. 

Difese d’ufficio e patrocinio a spese dello Stato: sono inadeguate rispetto al nostro protocollo. 

A conclusione degli interventi il Presidente ringrazia i Consiglieri e gli intervenuti. 

Il Presidente, non essendoci altre domande, dichiara chiusa l’assemblea alle ore 18.00. 

Verbale chiuso alle ore 18.00. 

 

 Il Presidente                                                   Il Consigliere Segretario  
 Avv. Eugenio Gallerani                               Avv. Laura Iannotta 

 

 

 


